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「私たち中小企業家が長崎を牽引していく！」
〜地域と共に生きる長崎同友会　会勢 600 名を達成しよう！〜
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「仲間づくり委員長を中心として積極的な増強を行っ
ている。そして代表理事がリーダーとして、明るい入
会しやすい雰囲気を作っている。」現状を答えたが何
か足りないと感じる。気付きがあったのは、鋤柄会長
の補足説明の時だ。「リーダーの役割は同友会で学ん
だことを社員を通じ会社で実践すること。そして、地
域を巻き込んで活動することだ。」
　長崎同友会では多くの仲間が、鋤柄会長の言葉を体
現している。同友会の学びを会社で実践し、忙しい仕
事の合間をぬって同友会の良さを伝えていただいてい
る。又、それを後押しする会の雰囲気。このことが会
員増員の大きな要因だ。改めて問われたことにより、
長崎同友会の仲間の努力に気付かされた。
　続く中同協広浜幹事長、２日目の愛知加藤代表理事

長崎支部　浦上地区会　西村　浩文

　「同友会運動のリーダーの役割は？」これが鋤柄会
長の報告後に提示されたグループディスカッション
テーマだ。「同友会運動」とは何かを理解せず、活動
を行っていた私には正直難しい。
　報告では鋤柄会長が、同友会活動を自社の経営を交
え、分り易くお話いただいた。リーダーには強い想い
が必要なこと。役員は「言う」だけではなく、「言われる」
立場でもあること。会社でも同友会でも後継者を育て
る必要があること。鋤柄会長の言葉は鋭く、厳しい。
　ディスカッションを通じ、参加したメンバーには役
員としての意識の高さを感じる。グループ長より私に
質問が飛ぶ。

「長崎は会員が増えている。なぜか？」

日　時：１０月２日（木）・３日（金）　場　所：レンブラントホテル大分
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成文化された理論を読み込み、咀嚼し、理論と実践の
両輪で活動する事が不可欠だ。そして体現し得たもの
を仲間に伝える。そういう責務を負っている。
　今回、改めて同友会の本質と向き合え、少なからず
理解できた事は大きな収穫だったと思う。

の報告も同友会理念や歴史、労使見解等様々な角度か
ら「同友会」を語っていただいた。切り口は異なるも、
本質は同じだと理解。この研修会を通じ、幸いなこと
に、私にも長年の同友会活動の中で意識せずに身につ
いたものがある事に気付く。より理解を深めるには、

らには次世代につなげていくことが必要だと感じまし
た。そのためにも再度労使見解と自主・民主・連帯の
精神を学びなおし会のため地域のため自己研鑽をして
いこうと思います。
　まずは通常の仕事を通して理念を落とし込み、会員
の皆様が労使見解にそった経営指針の実践から成果を
出すことができるよう、同友会運動を担っていく責任
と誇りを持ち会員と地域に向き合っていきたいと思い
ます。このような機会をいただきありがとうござい
ました。

事務局　峰　圭太

　大分で開催されました第２４回中同協役員研修会は
全部で３講（鋤柄会長、広浜幹事長、加藤愛知同友会
代表理事）ありました。それぞれの報告、問題提起
から同友会リーダーの役割像、どのような同友会を
つくっていきたいか、労使見解にそった経営指針を
実践するにはというテーマでディスカッションを行
いました。
　すべてのテーマから総合的に学び、確認、気付いた
ことはやはり労使見解にそった経営指針の作成と実
践、そこから必ず成果を出すということでした。そ
してその根底にあるものが同友会理念（３つの目的、
自主・民主・連帯の精神、国民や地域と共に歩む）
ということです。そして新たに得たいくつかのキー
ワードは
・同友会は生き様
・学びに卒業はない
・どん欲
です。どん欲に、弛まず学び、自分の生き方に反映す
ることを目標に据えると同時に、今まで先輩方が築い
てこられた同友会運動を今後は私たちが受け継ぎ、さ

ることで同友会活動を広く知ってもらえることになる
ということでした。そして今回のディスカッションを
通して、「同友会運動発展のために」は役員のバイブ
ルであるということ、「人を生かす経営」「企業変革支
援プログラム」等様々な優れた書籍や仕組みが同友会
にはあるということを再度グループ内で確認すること
ができ、それを自身が活用するだけでなく、広く会員
に伝えて行く事の大切さも知ることができました。今
回は貴重な機会をいただき、本当にありがとうござい
ました。

事務局　田口　友廣

　今回は中同協鋤柄会長、中同協広浜幹事長、愛知同
友会の加藤代表理事から講演をいただきました。
　鋤柄会長は役員・リーダーの役割として目標を設定
し、ぶれず強い気持ちで引っ張っていくこと・目標に
向けて日々の努力が必要であるということを語られま
した。しかし「努力しています」という自己評価では
なく、結果を出すことが大事だということを伝えてい
ただきました。
　そして同友会において役を受けるということは組織
の勉強ができることであり、運営だけでなく戦略的な
発想を持つ事で学びが深まることができる。またそれ
に付随して会社においても後継者を育てて一人前であ
り、後進を育てていく大切さも語っていただきました。
　２日間を通して講演・グループディスカッションの
中で多く議題に挙がったこととして、役員の方は経営
指針の作成のみならず、実践、そして成果を出して語
り部として会内・会外に伝えていただくよう働きかけ
ることが大事であるということがありました。会内に
伝えることで増強につなげることができ、会外に伝え
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似体験をしていただきました。まだ例会にあまり参加
したことが無い会員の方もおり、ディスカッションの
雰囲気というものがつかめた事は、良かったのではな
いかと思います。
　最後に、山領支部長より新会員の皆さんに修了証を
贈呈し、和気あいあいとした雰囲気で終了しました。
今後も佐世保支部では定期的にフォローアップセミ
ナーを実施する予定です。

「入ったけれど同友会の事よくわからない」と思って
いる新会員の皆様！
次回フォローアップセミナーでお待ちしています！

（もちろん例会の参加も！）

（文責　山㟢　秀平）

　佐世保支部として、今年度２回目のフォローアップ
セミナーを開催しました。このセミナーは、新会員の
フォロー、それのみに特化したセミナーです。
　第一講では、佐世保支部創立間もなく入会された村
山さんに、佐世保支部立ち上げの際の思い出や、同友
会で学んだ事を、どう自社の経営に活かしたかについ
て話していただきました。
　同友会のDVDを鑑賞の後、松尾代表理事より経営
フォーラムについてもご紹介していただきました。そ
の後、入会して間もない前川さんにもご登壇いただき、
同友会に入って感じたことなどを新会員の目線でお話
ししていただきました。
　第二講では「語り合おう、自社経営の現状と課題」
をテーマにグループディスカッションをし、例会の疑

第２回 佐世保支部フォローアップセミナー 開催報告

や経済開発区関係者と情報交換を行いました。
　中国東北部の商業・観光都市である大連市では、大
連市を中心に活躍する企業家組織「大連和僑会」との
交流会や、大連市内の星海広場で開催された「大連日
本商品展覧会」の視察、また市内中心地では金融機関

　佐世保支部では、佐世保市と日中姉妹友好都市であ
る中国遼寧省瀋陽市と、日系企業が古くから多く進出
している大連市への企業視察ツアー「瀋陽進出日系企
業視察ツアー２０１４」を企画し、２０１４月１０月
１５日より３泊４日で実施しました。
　今回のツアー開催に先立ち、佐世保市朝長則男市長
を始め、佐世保市役所産業振興課、そして佐世保市か
ら瀋陽市に派遣されている瀋陽市人民対外友好協会井
上丈嘉氏に多大なるご協力をいただきました。瀋陽市
側では、瀋陽市人民対外友好協会の皆様の歓迎を受け、
充実した実りある視察ツアーとなりました。

【ツアー概要】
　佐世保市の友好親善都市である中国遼寧省瀋陽市で
は、安川電機（瀋陽）有限公司と東芝電梯（瀋陽）有
限公司の 2 社を企業視察し、瀋陽市人民対外友好協会

日　時：１０月８日（水）１９時　場　所：佐世保市労働福祉センター



でしょう。
　佐世保支部は、瀋陽市への再訪をはじめ、今後は佐
世保市の他の姉妹都市やアジアの新興国の企業視察を
企画し、中小企業のグローバル化、ダイバーシティ化
に積極的に取り組んでいきます。

（文責　佐世保支部　橋口　久）

の視察と橋口会員の大連事務所を見学しました。
経営者の学びの場である同友会主催の視察ツアーだけ
あり、連日朝から夜まで盛りだくさんの「学びのプロ
グラム」でした。もともと観光の予定は入れていませ
んでしたが、時間の余裕ができたため急遽立ち寄った
瀋陽故宮博物館見学が、唯一の観光となりました。
　アジアに開かれた日本の西海岸とも呼べる長崎県、
そして佐世保市での企業活動において、この地の利を
生かさない理由はありません。佐世保市の中小企業も、
地元を拠点とした海外進出や海外の企業・人財との協
業で佐世保市経済に貢献する仕組みを探り始めても遅
くはない時期です。先見性のある地元中小企業は既に
佐世保と世界を繋ぎ始めています。
　今回のツアーでは、参加会員の２社が瀋陽より商品
調達の調査を開始するなど、早々にツアーの成果が生
まれようとしています。また、ツアーを通した各参加
者の学びと気づきは、今後の自社経営において、必ず
大きな糧となり、佐世保経済への一翼にも繋がること
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事務局企業訪問  〜同友会と出会ってよかった〜

は自社ではなかったそうですが、水漏れがあったこと
は事実なので誠意を持って納得していただくまで対応
した結果、信頼を得て歯科医院の定期清掃につながっ
たということをお話してくださいました。

≪最後に≫
　「同友会には悪い人がいない。純粋な人が多い。」と
言われる橋本さん。その輝く瞳にこれからの長崎同友
会の輝く未来が見えたような気がしました。
　最後に、どんな部屋でも恥ずかしがらずに気軽に清
掃を頼んでくださいと優しくおっしゃっています。こ
れから年末を迎えますので是非、オフィス、ご自宅の
清掃をお願いされてみたらいかがでしょうか。

（文責　事務局　岩永　寛子）

　会社設立は２００８年７月で、前会社から引き継ぎ
のような形でのスタートでした。前会社の社長から約
一ヶ月前に突然、事業縮小で清掃部門をなくすと宣言
されたそうです。そこで橋本さんが中心となり、一緒
に働いていた従業員を引き連れて「Ｓｍａｒｔ」を立
ち上げました。

≪同友会との出会い≫
　設立当初は前会社や知り合いの会社から下請けで仕
事をもらい、昼夜問わずがむしゃらに働きました。し
かし下請け仕事だけでは駄目だとつねづね考えており、
もっと色々な人と知り合いたいと思っていた時に同友
会を紹介されました。例会にオブザーバーで参加し、
ディスカッションに刺激を受けその日のうちに入会を
決意。同時に青年経営者会（以下青経）にも入会しま
した。青経では同世代の腹を割って話せる友人に出会
えたこと、北九州青年懇話会などの県外の同友会会員
と交流ができたことが心に残っていると言われました。

≪仕事に対して≫
　「清掃」はいわゆる３K の仕事だが「信頼」を得や
すい仕事だと思う。誠意を持って仕事をすることでリ
ピーターとなってくれていることを感じると話される
橋本さん。以前、マンションのハウスクリーニング中
に階下の歯科医院への水漏れが発生してかなり迷惑を
かけてしまったそうです。設備の不具合で直接の原因

♦今回、長崎支部  浦上地区会　Smart  代表  橋本裕次郎さんからお話をうかがいました。
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新入会員の皆さんです＜１１月入会・交代＞ （敬称略）

支 部 名 長崎支部 出島地区会

氏 名 小
こ に し

西　勇
ゆ う じ

司
企 業 名 小西不動産
役 職 名 代表者

企 業 住 所 〒 850-0905
長崎市籠町 6-3-1F

Ｔ Ｅ Ｌ 095-829-5500 Ｆ Ａ Ｘ 095-829-5505
業 種 不動産業
企 業 Ｐ Ｒ 不動産歴 30 年  何でもご相談下さい。

スポンサー 宮﨑　涼子

支 部 名 大村支部

氏 名 梶
かじさき

﨑　和
か ず と

人
企 業 名 LOKI DATA.（ロキデータ）
役 職 名 代表者

企 業 住 所
〒 856-0832
大村市本町 439-5 シャトー
ローザ 202

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-51-6806 Ｆ Ａ Ｘ 0957-51-6806
業 種 情報発信業
企 業 Ｐ Ｒ 戦略的な情報発信を企画・実装・運用しております。

スポンサー 髙瀬・首藤

支 部 名 大村支部

氏 名 原
はら

　陽
よ う こ

子
企 業 名 （株）野岳セカンドライフ支援センター
役 職 名 代表取締役

企 業 住 所 〒 856-0003
大村市野岳町 1463-9

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-55-4143 Ｆ Ａ Ｘ 0957-55-4143
業 種 福祉関連事業（介護保険事業所）

企 業 Ｐ Ｒ

介護保険の居宅介護支援事業所です。病院や施設の併設が多
数の中、大村市では唯一単独の事業所です。
利用者様の意向に寄添って、プランを立てることが当事業所
の特徴です。

スポンサー 籾　穂隆

支 部 名 島原支部

氏 名 北
きたうら

浦　雄
ゆういち

一
企 業 名（有）北浦木材
役 職 名 代表取締役

企 業 住 所 〒 855-0002
島原市洗切町丙 4-1

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-62-4803 Ｆ Ａ Ｘ 0957-62-4509
業 種 木材販売及新建材販売

企 業 Ｐ Ｒ
住宅資材の販売を通して、地域の経済、文化の向上に寄与す
る。地域に根差した商売を行い、あんしん安全な住環境の提
供に寄与する。

スポンサー 荒木　博

支 部 名 佐世保支部

氏 名 中
なかたに

谷　聡
あきら

企 業 名（株）はさみプロジェクト
役 職 名 トータルマネージャー

企 業 住 所
〒 859-3725
東彼杵郡波佐見町長野郷 558-
3

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-85-6288 Ｆ Ａ Ｘ 0956-76-9008
業 種 温泉施設、外食産業

企 業 Ｐ Ｒ はさみ温泉は「心臓の湯」とよばれ、体にいい湯です。
陶器と新鮮な野菜の楽しめるレストランも隣りにございます。

スポンサー 松尾　慶一

支 部 名 北松浦支部

氏 名 井
い ど

戸　博
ひろあき

昭
企 業 名 井戸水産
役 職 名 代表者

企 業 住 所 〒 859-4752
松浦市御厨町里免 181-1

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-75-3737 Ｆ Ａ Ｘ 0956-75-3737
業 種 養殖業

企 業 Ｐ Ｒ 天然鰤には負けない鰤を養殖しています！
魚中心の日本の食文化を取り戻します！！

スポンサー 池野　晋一

瀧川　隆　会員（長崎支部　出島地区会）

支 部 名 北松浦支部

氏 名 内
う ち の

野　栄
ひでたか

孝
企 業 名 内野水産（株）
役 職 名 代表取締役社長

企 業 住 所 〒 859-4743
松浦市星鹿町下田免 38

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-75-0572 Ｆ Ａ Ｘ 0956-75-0572
業 種 養殖業

企 業 Ｐ Ｒ 松浦市でとらふぐを養殖をしています。弊社の絶品とらふぐ
をぜひご賞味ください。

スポンサー 池野　晋一

＜入      会＞
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長崎新聞
１０月１０日

長崎新聞
１１月２日

長崎支部 浦上地区会
原崎　正 会員

支 部 名 北松浦支部

氏 名 大
おおいし

石　久
ひ さ し

志
企 業 名 大石水産
役 職 名 代表者

企 業 住 所 〒 859-4741
松浦市星鹿町北久保免 476-3

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-75-1244 Ｆ Ａ Ｘ 0956-75-1244
業 種 漁業（イリコ製造、販売）
スポンサー 池野　晋一

支 部 名 北松浦支部

氏 名 坂
さかもと

本　伸
しんいち

一
企 業 名（有）海福水産
役 職 名 代表取締役

企 業 住 所 〒 859-4744
松浦市星鹿町岳崎免 2435

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-75-0247 Ｆ Ａ Ｘ 0956-75-0247
業 種 養殖業
企 業 Ｐ Ｒ 皆様に喜んで頂ける様な、美味しい鰤作りに励んでいます。

スポンサー 池野　晋一

支 部 名 佐世保支部

氏 名 椎
しいやま

山　昇
のぼる

企 業 名 九十九島ベイサイド 
ホテル&リゾート フラッグス

役 職 名 支配人

企 業 住 所 〒 858-8589
佐世保市鹿子前町 740

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-28-2111 Ｆ Ａ Ｘ 0956-28-2119
業 種 ホテル業

企 業 Ｐ Ｒ
本年１２月に新名称「九十九島ベイサイド ホテル＆リゾート 
フラッグス」となり、リブランドオープンし、すべての人に
とって唯一の場所となるホテルでありたいと考えます。

スポンサー 山領　進

支 部 名 大村支部

氏 名 林
はやしだ

田　卓
た く や

也
企 業 名 （株）メモリード パークベルズ大村
役 職 名 総支配人

企 業 住 所 〒 856-0836
大村市幸町 25-30

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-54-3131 Ｆ Ａ Ｘ 0957-54-3184
業 種 冠婚葬祭業

企 業 Ｐ Ｒ
開放感ある広大なガーデン。
大ホール（最大３００名収容可能）や二次会場、宿泊施設も充
実！オープン３２年の地元に必要とされる式場を目指します！

スポンサー 吉田　清規

＜交      代＞

支部・会員活躍
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●長崎支部

日 時 １２月１７日（木）午後６時３０分
会 場 ガーデンテラス長崎
内 容 忘年例会
年末恒例の支部忘年例会

支部長挨拶

フォーラム実行委員長５分間スピーチ

忘年懇親会・乾杯（浦上地区会長）、閉会（出島地区会長）

余興・クレイン・ライブ♪

企業 PR タイム & 抽選会

浦上地区会 & 出島地区会の交流を促進

●佐世保支部

日 時 １２月１８日（木）午後６時３０分
会 場 佐世保 JA会館
テ ー マ 未定
報 告 者 佐世保市役所　市長

　朝長　則男　氏

企業と行政との取り組みやかかわりなどを中心に話していただきます。

●青年経営者会

日 時 １２月１０日（水）午後６時３０分
会 場 炭火焼肉　牛若丸
内 容 臨時総会

●大村支部

日 時 １２月１８日（木）午後７時
会 場 長崎インターナショナルホテル
テ ー マ 経営指針とは？

大村の指針が出来た報告「経営指針づくり委員長」

報 告 者 （株）恵比寿組　代表取締役
　谷　信一郎　会員

経営指針づくり委員会主催による今期経営指針を作成した会員の報告を交えて、

大村方式、経営指針づくりに興味を持ってもらえるように例会で広く成果の報告

を行う。

●北松浦支部

日 時 １２月１１日（木）午後７時
会 場 未定
テ ー マ 『法知園のブランディング戦略』
報 告 者 （有）法知園　代表取締役

　井手　眞悟　会員

この度の例会では、（有）法知園　代表取締役の井手眞悟会員に「法知園のブラン

ディング戦略」と題してご報告いただきます。

農業に従事していたある日、長靴のまま不動産屋に駆け込み５坪の店舗を借り、

お茶屋さんを開業されました。１９９２年法人設立と同時にギフト事業を始めら

れ、現在に至っておられる井手社長の６次産業化を念頭に置いた今後の戦略を語っ

ていただきます。

●五島支部

日 時 １２月１２日（金）午後７時
会 場 はたなか
テ ー マ 支部設立１周年記念例会兼忘年例会
支部設立１周年を祝うとともに、会員相互の労をねぎらいまた、社員家族と親睦

を深める。

１２月例会案内

●諫早支部

日 時 １２月１６日（火）午後７時
会 場 食楽亭
内 容 忘年例会
一年間の反省と慰労を兼ねて忘年例会を行ないます。

●島原支部

日 時 １２月１１日（木）午後７時
会 場 HOTELシーサイド島原
テ ー マ 『人が輝く歯科医院』
報 告 者 鶴田歯科医院　院長

　鶴田　博文　氏

今回は報告のみとして、後半は早めに報告者を囲んで懇親交流会 & 忘年会。

１１月理事会　議事録　抜粋
杉本仲間づくり委員長総括

第５回増強ウィークは大変お疲れさまでした。北松浦を中心に多くの入会申
込をいただくことができました、ありがとうございました。経営フォーラム
ではたくさんのオブザーバーにも参加いただいたので、今後はさらに入会者
も伸びることと思います。また、第５回増強ウィークの表彰をいたします。
最優秀支部賞　北松浦支部、スポンサー賞第１位　北松浦支部　池野　晋一
会員、第２位　佐世保支部　山領　進会員、３位　諫早支部　松田　卓会
員。次回の増強ウィークは２月です。宜しくお願いします。　

協議・承認事項
１）第２１回経営フォーラムについて

登録３６６名、参加３１１名＋来賓１４名を報告
（今回提案）
・暫定収支報告
→暫定収支を承認

２）新入会員に関して他支部に紹介した際の拡大還元金の分配について
→①全額スポンサー支部　②半々とする、の２案を支部役員会で検討
　長崎…①、大村…②、諫早…現行通り、島原…議論なし、佐世保…②、北
　松浦…①、五島…②

（三役会案）
拡大還元金はあくまでも「純増」に対する１０,０００円のため、仮に長崎支
部が５名の入会、３名の退会で結果的に２名の純増に対して２０,０００円を
お支払いする場合、その２名が「誰」かによって支払先が変わるため現行の
ままとする
→三役会案を承認

３）賀詞交歓会について（２０１５年１月２３日（金））
（三役会案）
知事に講話いただく。日程に関しては知事のスケジュールに合わせ２３日を
変更することも視野に。円卓、着席にて講話をいただきその後懇親会とする
国会議員に関しては案内を出すものとする
→知事に講話をいただくよう依頼することを承認。国会議員に関して案内を
　出すことを承認。

４）役員研修会・来期活動計画検討会について（２０１５年２月２８日（土））
（三役会案）
第１部を中同協松井専務幹事に報告いただきグループディスカッション、第
２部を支部、委員会の引き継ぎとする
会場に関して諫早の道具屋を仮押さえ済み
→三役会案を承認



５）２０１５年度に向けて
（三役会案）
２０１５年度活動方針案に関しては１２月理事会において松尾代表より提
案。予算案も１２月理事会で吉田財務委員長から提案。女性部、企業連携、
障がい者問題研究会においては来期発足および昇格に向けて確認を行う
→三役会案を承認。各委員会及び支部より予算の提案がある場合は、１２月
　２６日の三役会までに提出すること

６）共育委員会からの提案について
→２０１５年度に合同入社式を開催するにあたり、会員へアンケートの実施
　とアンケートの内容について承認

７）情報広報委員会からの提案について
→メディアとの懇談会開催に向け、メディアにコネクションのある会員へ協
　力を求めることを承認

８）長崎同友会基金について
（三役会案）
基金の残金（１４０,０００円程度）を別の科目に振り替え０とする。義援金
依頼があった際は時の理事会で予算を見ながら最大捻出できる金額を決め寄
付する。また別に例会等で募金を募り集まった分を再度寄付する（会内には
とどめない）
→三役会案を承認

９）外形標準課税適用拡大反対署名、今後の対応について
（三役会案）
当初の予定通り長崎選出の国会議員へ要望書として提出する。要望書に関し
ては「今後このような増税にならないようにという意味を含めたシンプルな
内容とする
→三役会案を承認。また要望書の作成に関しては三役会に一任することを承認

１０）金融機関との覚書について（金融機関訪問報告も含めて）
→日本政策金融公庫と商工組合中央金庫と覚書を締結することを承認。松尾
　代表よりポスターの掲示のお願いで、十八銀行、親和銀行、日本政策金融 
　公庫 長崎支店、商工組合中央金庫 長崎支店・佐世保支店、九州ひぜん銀
　行、長崎県産業労働部へ訪問したことを報告。吉澤経営労務担当委員長よ 
　り、たちばな信用金庫にポスターの掲示を依頼し、担当者より本店へ上程
　いただくことを報告。松尾代表より杉本仲間づくり委員長にポスターを活
　かす方法を考えて欲しいと依頼

１１）ダイヤモンドクラブからの提案について
１２月三役会で松田相談役より報告予定（１１月１０日ダイヤモンドクラブ
幹部会開催）
→１２月理事会にて報告

１２）会員名簿作成について
（三役会案）
来期も作成することを前提として、掲載内容は変えず写真を極力掲載する。
写真は①入会申込書の写真を掲載②自分で撮影しデータを事務局へ③どうし
ても掲載しない、の３案とし返事がない場合は入会申込書の写真を掲載する
→三役会案を承認

１３）事務局について
・事務局理念「私たちは会員企業・地域の発展のために行動します」
→事務局理念を承認。今後、行動指針を作成することを報告
・web会議用（そのた例会用）PC購入について
→ノートPCの購入を承認

報告・連絡事項
１）例会について（更なる例会の充実を目指して）－尾崎例会委員長

例会参加率５０％を今年度の目標としていますが、９月の例会では全体の出
席率が３７％と昨年と状況が変わっていません。例年、期末に向け出席率が
下がる傾向にあるので、各支部・地区会は出席率アップの対策をお願いしま
す。例会企画書の提出が毎回遅くなっています。支部・地区会において内容

が決定してないということが要因にあるようですが、３ヶ月前から計画を立
て、しっかりと準備をし、良い例会が実現できるようお願いをします。ま
た、会員が増えているなかで、支部・地区会によって出席率５０％でも例会
の参加人数が５０人を超えることがあるので、組織再編の検討が必要ではな
いのかと感じています。

　
２）２０１５年４月以降の保険代理店制度変更に伴う会員資格について（松尾代表）

→保険代理店制度変更に伴い、既存の保険代理店業の会員が今後、社員とな
　る可能性があります。実際に保険代理店業の方からヒアリングをしたとこ
　ろ、保険業界は特殊な業界であり社員であっても実態は経営者と変わらな
　いため、減会員においては会員資格を問う必要がないことが確認できまし
　た。今後新しく入会を希望される新入会員に関しては、実態をヒアリング
　して慎重に承認をする必要があります。

３）長崎県手をつなぐ育成会「知的障害者就労支援セミナー」後援について
→昨年度も後援したものであり、内容も昨年と変わらないため今回も後援を
　することを報告

４）中同協政策委員会参加報告（町田委員長・峰）
→１１月５・６日東京にて開催。地域をおこす３点セットとして「条例・振
　興会議・調査」を学ぶ。詳細は広報誌にて報告

５）九州・沖縄ブロック代表者会議および中同協幹事会参加報告（松尾代表・峰）
→１１月６・７日に東京にて開催。九州ブロックは代表者会議前に懇親会を
　行っており、結束力も高く意見交換ができている。幹事会では中同協とし
　てさらなる消費増税に反対することが決議。詳細は広報誌にて報告

６）３ヶ月間会費滞納者について－該当なし

７）２０１９年　中小企業問題全国研究集会（全研）について
ニュー長…立食１,０００名、椅子８００名、分科会対応約５室
ベストウェスタン…立食１,０００名、椅子９００名、分科会対応最大６室
※中同協確認事項最大１,０００名（上限を設ける）でも全国大会開催可能

８）諫早支部より長崎ウエスレヤン大学との包括協定締結後の、進捗状況報告。
　　大学より講演依頼あり

９） 山領佐世保支部長より中国瀋陽視察の報告

１０）池野北松浦支部長より平戸市における中小企業振興基本条例策定の進捗状
　　況を報告

決議事項確認
・１０名の入会、１名の交代、４名の退会を承認
・経営フォーラム暫定収支案と各種補助費を承認
・新入会員に関して他支部に紹介した際の拡大還元金の分配について三役会
　案を承認
・賀詞交歓会について、知事に講話をいただくよう依頼することを承認。
・役員研修会・来期活動計画検討会について三役会案を承認
・２０１５年度に向けた活動方針案と予算案について三役会案を承認
・共育委員会からの合同入社式に関するアンケートの提案について承認
・情報広報委員会よりメディアとの懇談会開催に向け、会員へ協力を求める
　ことを承認
・長崎同友会基金について三役会案を承認
・外形標準課税適用拡大反対署名、今後の対応について三役会案を承認
・日本政策金融公庫　長崎支店と商工組合中央金庫 長崎支店と覚書を締結す
　ることを承認
・会員名簿作成について三役会案を承認
・事務局について、事務局理念を承認。WEB会議用のノートPCの購入を承認

次回日程－１２月５日（金）へ変更し
忘年理事会　１７：００～  場所：食楽亭

１月理事会　　１月８日（木）→１月７日（水）へ変更

会　員　数（１１月１日現在）
長　崎（浦上）（出島）大　村 諫　早 島　原 佐世保 北松浦 五島 合計

目標 227 127 100 67 80 50 120 40 40 624

期首 201 115 86 57 54 40 99 33 25 509

現在 203 114 89 59 63 37 104 38 24 528

会員消息・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

退 会 者（敬称略）

会　社　名 会員名 支部・地区会名 入会年月

長崎タカラ食品（株） 本 多　 一 夫 長 崎 ・ 浦 上 2010年9月

（有）こじま 浦川　公巳好 長 崎 ・ 出 島 2013年1月

（同）K‐THANKS INTERNATIONAL 吉 田 　 博 大 村 2013年8月

太田産業（株） 太 田　 良 幸 島 原 2012年4月
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佐世保フロンティア法律事務所新社名：
渡会　祐二　会員 （佐世保支部）

〒８５９ー４７６９
松浦市御厨町西木場免２６９ー２

新住所：
大橋　尚生　会員 （北松浦支部）

未来教育研究所新社名：

●企業名変更 ●企業住所等変更


